

Statement of the Chairman

Advisory Committee on Administrative and Budgetary Questions (ACABQ)

11 May 2021

Budget performance for the period from 1 July 2019 to 30 June 2020 and proposed budget for the period from 1 July 2021 to 30 June 2022 for the United Nations Logistics Base in Brindisi, Italy

(ACABQ report: A/75/822/Add.10; related Secretary-General's reports: A/75/642; A/75/744)

Mr Chairman,

I am pleased to introduce the report of the Advisory Committee on the budget performance for the period from 1 July 2019 to 30 June 2020 and the proposed budget for the period from 1 July 2021 to 30 June 2022 for the United Nations Logistics Base in Brindisi, Italy (UNLB).

The Advisory Committee expresses its appreciation for the critical role played by the Logistics Base during the COVID-19 pandemic and trusts that lessons learned and best practices resulting from UNLB's efforts to deal with the pandemic, will be incorporated into its work and reflected in the next proposed budget.

With regard to staffing matters, the Committee is not convinced by the justifications supporting the proposed conversion of two temporary positions: one Environmental Engineer (P-3) and one Rule of Law Officer (P-4), into posts and, therefore, recommends against them.

Concerning the proposal to redeploy the Regional Aviation Safety Office from the Office of the Director to form a new UNLB tenant unit named Aviation Safety Assurance and Safety Promotion Unit, the Committee recommends to, first, develop a clear and consistent policy on the criteria for the establishment of tenant units in United Nations entities. In the absence of such a policy, the Committee does not support the renaming and repositioning of the Regional Aviation Safety Office as a tenant unit.

Mr. Chairman,

Turning to operational costs, the Committee recommends adjustments to the proposed resources for consultants and consulting services, official travel, facilities and infrastructure, communications and information technology, and other supplies, services and equipment.

Overall, the Committee recommends \$0.6 million of adjustments to the proposed budget of \$66.5 million.

The Committee makes additional observations on the impact of the COVID-19 pandemic, the strategic air operations, the services provided to other entities and cost recovery, the scalability model, as well as environmental support activities and gender balance.

Thank you, Mr Chairman.

Déclaration du Président
du Comité consultatif pour les questions administratives et budgétaires (CCQAB)

Le 11 mai 2021

Exécution du budget de la Base de soutien logistique des Nations Unies à Brindisi (Italie) pour l'exercice allant du 1^{er} juillet 2019 au 30 juin 2020 et projet de budget pour l'exercice allant du 1^{er} juillet 2021 au 30 juin 2022

(Rapport du Comité consultatif : A/75/822/Add.10 ; rapports correspondants du Secrétaire général : A/75/642 ; A/75/744)

Monsieur le Président,

J'ai l'honneur de présenter le rapport du Comité consultatif sur l'exécution du budget de la Base de soutien logistique des Nations Unies à Brindisi (Italie) pour l'exercice allant du 1^{er} juillet 2019 au 30 juin 2020 et le projet de budget pour l'exercice allant du 1^{er} juillet 2021 au 30 juin 2022.

Le Comité consultatif se félicite du rôle essentiel joué par la Base de soutien logistique pendant la pandémie de maladie à coronavirus (COVID-19) et espère que les enseignements tirés des mesures prises par la Base pour faire face à la pandémie ainsi que les meilleures pratiques qui en ont découlé seront intégrés dans ses travaux et pris en compte dans le prochain projet de budget.

En ce qui concerne les questions relatives au personnel, le Comité n'est pas convaincu par les justifications apportées à l'appui de la transformation proposée de deux emplois de temporaires [1 ingénieur écologue (P-3) et 1 spécialiste des questions d'état de droit (P-4)] en postes et recommande donc de ne pas y donner suite.

S'agissant de la proposition de transférer le Bureau régional de la sécurité aérienne actuellement rattaché au Bureau du (de la) Directeur(trice) pour créer une nouvelle unité hébergée de la Base de soutien logistique qui serait rebaptisée Groupe de l'assurance et de la promotion de la sécurité aérienne, le Comité recommande d'élaborer en priorité une politique claire et cohérente en ce qui concerne les critères de création d'unités hébergées dans les entités des Nations Unies. En l'absence d'une telle politique, le Comité n'est pas favorable au

changement de nom et au repositionnement hiérarchique du Bureau régional de la sécurité aérienne en tant qu'unité hébergée.

Monsieur le Président,

Pour ce qui est des dépenses de fonctionnement, le Comité recommande des ajustements au titre des postes de dépenses suivants : consultants et services de consultants, voyages officiels, installations et infrastructures, communications et informatique ainsi que fournitures, services et matériel divers.

Au total, le Comité recommande que le projet de budget de 66,5 millions de dollars soit réduit de 0,6 million de dollars.

Le Comité formule des observations supplémentaires sur l'impact de la pandémie de maladie à coronavirus (COVID-19), les services fournis à d'autres entités et le recouvrement des coûts, le dispositif de modulation des ressources, les activités d'assistance en matière d'environnement et la parité des sexes.

Monsieur le Président, je vous remercie.